

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Yves Guéna

« J'ai appris ce matin avec tristesse la disparition d'Yves Guéna, ancien ministre et président du Conseil constitutionnel, ardent défenseur des valeurs républicaines de la France et dont l'histoire personnelle fût intimement liée à celle de la Libération de Paris.

Âgé de 17 ans en juin 1940, il rejoint dès la première heure le Général de Gaulle à Londres, comme volontaire dans les Forces françaises libres. Il est envoyé en Afrique en 1942 et participe notamment à la seconde bataille d'El Alamein. En 1944, il débarque en Normandie avec la 2e DB, où il est grièvement blessé.

Croix de guerre, médaillé de la Résistance et Grand Officier de la Légion d'honneur, cette figure du Gaullisme s'implique activement dans la rédaction de la Constitution de la Ve République.

Il consacre une part essentielle de sa vie au travail de mémoire, afin de transmettre aux jeunes générations les idéaux de la Résistance. Il s'investit ainsi dans la Fondation de la France libre, puis dans la Fondation et l'Institut Charles de Gaulle.

Au nom des Parisiennes et des Parisiens, j'adresse à ses proches et à sa famille mes plus sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr